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联系走访重点企业
%($

户 收集意见建议
"%

条

蓝天经济城实现服务企业
!

最后一公里
"

跨越
嘉定区南翔镇蓝天经济城党委坚持把

"

两
新

#

组织党建
$

同开展党的群众路线教育实践活
动紧密结合起来

$

把开展党的群众路线教育实践
活动

$

作为促进经济城转型升级的内生动力
%

良
好契机及有效平台

$

以此不断广学知识
%

力转作
风

%

勤练内功
&

在推动转型升级的同时
$

努力把教
育实践活动转化为密切联系群众的一种服务效
能

$

力求实现心系群众服务企业的
"

最后一公里
#

跨越
&

蓝天经济城党委在开展党的群众路线教育
实践活动中

$

采取走访
%

接访双管齐下
$

更有效地
了解企业的实际需求

$

帮助企业协调解决生产经
营过程中存在的一些问题

&

截至目前
$

已联系走
访重点企业

%($

户
$

共收集意见建议
"%

条
&

其中
$

有积极协调解决酒店设备工程成套厂新建厂房
排污等问题

&

蓝天经济城通过加强对企业的服
务

$

实现了招得进
%

留得住的目标
$

为南翔加快
"

两区
#

建设提供了坚实的保障
&

党建品牌为引领 勤练内功转作风

作为蓝天经济城的党建品牌
$

是以
"

集中学
习

%

每月一课
%

蓝天论坛
#

为载体的
"

三位一体
#

学
习型党建模式

)

这在
"

两新
#

党建中已经产生了广
泛而深远的影响

&

目前
$

蓝天经济城党委将其与
党的群众路线教育实践活动充分融合

$

以丰富多

样的形式来开展教育实践活动
&

一是经济城全体
党员干部坚持用量化指标明确学习要求

$

每人每
周自学不少于

&

个学时
$

并通过撰写学习心得体
会来营造学习氛围

&

同时
$

通过学习原著
%

观看电
教片

%

参观廉政教育基地等形式
$

安排了
%$

多次
的集中学习

$

从而进一步激发了学习兴趣
&

二是蓝
天经济城党委经常性邀请专家教授为党员干部授
课

$

既从政治的视角帮助党员干部更好地理解群
众路线教育实践活动的内涵

$

更从素养上帮助员
工提升执行力

&

三是蓝天经济城本部党支部组织
策划了

"

蓝天论坛
#

之
"

教育实践活动特别版
#$

让
大家在集中学习的基础上

$

结合
"

服务与招商
#

等
主题进行深入探讨

&

通过激烈讨论
$

让大家在对话
中进一步理解

"

服务
#

的内涵
$

从而在招商引资
%

服
务企业等工作中更好地贯穿群众路线的理念

&

示范服务窗口 聆听群众声音

蓝天经济城党员干部紧紧围绕工作实际
$

通
过不断改进工作作风

$

确保促转型发展有成效
&

蓝
天经济城党委多次召开群众座谈会

$

通过面对面
交流

$

以及发放意见建议表相结合的方式
$

认真征
集员工对领导班子

"

四风
#

及公司内部管理等方面
的意见建议

$

累计收到
#*

条合理化意见建议
$

并
及时制定了

"

建设文化角
#

等整改措施
&

对于存在
的工作纪律散漫

%

工作懈怠等问题
$

蓝天经济城通

过召开
"

内部管理和工作作风会议
#$

进行了专项
通报并落实了相应的责任机制等管理制度

&

同时
$

建立了层层监管制与半年互评制
$

从而不断提高
员工的岗位责任意识和敬业意识

&

招商服务部
%

企
业发展部

%

税管部
%

蓝天创业广场物业是蓝天经济
城的

&

个窗口服务部门
$

公司党委高度重视
$

通过
召开思想工作专项会议

%

建立党员干部先锋示范
岗等举措

$

积极营造
"

比学赶超
#

的良好氛围
$

通过
窗口单位的示范引领

$

倾听群众声音
$

做好服务工
作

$

不断提升经济城的整体形象
&

加强亲商稳商 优化服务质量

服务是经济城发展的基石
$

也是产业化招商
的法宝

$

更是经济城的工作重心所在
&

蓝天经济城
党委不断在增强服务意识

%

提高服务能力上下功
夫

$

确保教育实践活动取得实效
&

以优质服务开拓
商机

$

是蓝天经济城广大一线员工的服务理念
&

招
商员陆银良认为

'"

优惠政策不是万能
$

但没有好
的服务是万万不能的

#&

经济城员工用真诚换来了
信任

$

用服务赢得了支持
&

也正因为有良好的服务
意识和服务能力

$

今年
%

至
"

月
$

蓝天经济城累计新
增注册户数

+"+

家
$

新增注册资本
&(,#

亿元
$

实现
入库税金

%#,(

亿元
$

取得了
"

量质并举
#

的成效
&

吴文明

周尔全
!"

全友
#

粮油
$

顾客皆为良友

!

文
'

摄 记者 欧阳蕾昵

农民变工人 工人变商人

!"#$

年
"

%&

岁的周尔全离开家乡安徽寿

县
"

只身一人来到上海闯荡
#

当时
"

农民出

身的他没有高学历也没有一技之长
"

只能在

饮料厂里打工
#

那时
"

每天十几个小时在流

水线上干活
"

晚上回去已是夜深之际
#

后来
"

周尔全又做过送货工
$

装卸工
"

拿他的话来

说
"

虽然辛苦
"

但比起在老家务农的收入还

算可以
"

自己也从农民变为了工人
#

十多年的打工生涯
"

周尔全总在琢磨着

一件事
%

一直打工下去也不是办法
"

何不试

着做做小买卖
&

%''(

年
"

积累了一定的资金

后
"

周尔全想到了粮油这个行当
#

凭借着曾

经在老家种过地
$

榨过油的经验
"

家里以前

还开过
'

油行
("

周尔全认定粮油生意最适合

自己
#

原产地采购 专业做粮油

粮油店顾名思义分为
'

粮食
(

和
'

油
(

两个部分
"

周尔全的经营范围就是大米和食

用油
#

谈起大米的采购过程
"

周尔全向记者

介绍说
"

所有大米产品进货前都必须到原产

地去实地调查
"

并在原产地亲自采购
#

一般

而言
"

流程是这样的
%

先看好原料
"

再谈妥

价格
"

最后安排物流把货物拉回来
#

周尔全回忆说
"

以前
"

南方大米品质还

是可以的
"

随着工业化的发展污染日趋严重
"

他不得不北上去挑选品质良好的大米
#

如今
"

他的粮油店里
"

五常大米
$

美兔射阳大米
$

兴邮扬州大米的销量较好
"

回头客也多
#

持诚信理念 赢良好口碑

(')'

年
"

周尔全落户嘉定马陆弘州食品

市场做粮油生意
"

本着诚实守信
"

和对粮油

行业的专研及行业标准的把控
"

从零售到批

发
"

周尔全用心
$

用情
"

在经营地区人人皆

知
"

有口皆碑
"

和客户建立了良好的信誉关

系
#

偌大的仓库式店铺里
" '

全友
(

粮油的

招牌十分醒目
"

周尔全告诉记者
"

当初取名

'

全友
(

是有深刻意义的
# '

全友
(

意为
'

全

是朋友
("

简单来说就是把所有前来消费的顾

客当作朋友
"

当作良友
# '

既然都是朋友
"

当然要童叟无欺
#(

周尔全笑着说
"

自己也没

有学过什么专业经营的知识
"

只相信诚信待

人
"

踏实做事总是对的
#

在店铺一侧窗台上
"

乃是周尔全粮油店的
'

荣誉角
(%

诚信经营

户
$

文明个体工商户
$ '

五常优质大米
(

上

海特约经销商
))

周尔全告诉记者
"

这个特

约经销商尤其不容易拿到
"

必须有一定资质

和口碑
"

并获得国家粮食局认可
"

可以说
"

拿到这个代理权全凭借他的诚信经营和客源

稳定
#

吃得苦中苦 诚心换真心

白手起家做粮油行业
"

一直以来周尔全

不怕辛苦
"

起早摸黑
"

他为人随和
$

服务周

到
"

从事经营这些年
"

周尔全注重商品质量
"

绝不经营假冒伪劣
"

过期失效商品
"

绝不短

斤少两
"

保证所售商品货真价实
"

分量十足
#

周尔全告诉记者
"

粮油行业利润微薄
"

为追

求效益
"

短斤缺两也不在少数
#

在包装袋
$

电子秤上做做手脚
"

有时顾客很难发现
"

对

于这些
'

歪门邪道
("

周尔全从来都不屑一

顾
#

不仅如此
"

如果顾客发现所售商品分量

不足
"

周尔全总给补足
"

如果发现商品有质

量问题
"

周尔全都承诺包退包换
#

'

粮油商品分量重
"

物流成本高
"

一般

都是有问题顾客才会找上门来要求退换
"

他

们信任我
"

我也信任他们
#(

一直以来
"

周尔

全本着一条理念
%

客户都是自己的朋友
#

他

的店里经常顾客盈门
"

生意红火
"

经过口口

相传
"

客户越来越多
"

包括附近地区的饭店
$

食堂
$

超市等都是他的
'

常客
(#

对于未来
"

周尔全也有过担忧
"

如今人

工成本不断上涨
"

房租也年年上浮
"

经营压

力空前巨大
#

粮油行业透明度高
"

利润微薄

而工作辛苦却是事实
#

搬货
$

送货
"

直到现

在
"

这些重活周尔全仍然亲自干着
#

周尔全

说
"

像房租以前只要支付
*

*

+

万元
!

年
"

现

在一下子就翻了好几倍
#

现在店里共有
,

个

长工
"

每年还要支付他们
-.

多万元的工资
#

'

现在别说上海本地人
"

就连江浙一带

的人也陆续退出粮油行当
"

改行做别的
#

真

是因为太辛苦也难赚钱
#(

周尔全感叹
"

他也

曾经想过转行
"

却不知道自己从头再来适合

做什么
#

更重要的是
"

他对粮油行业有一份

割舍不掉的感情
"

自己也在诚信经营中找到

了价值和荣誉感
"

这份荣誉感激励着他坚持

干下去
#

'

现在天气热
"

容易生虫
"

品种就稍微

少一点
#

等秋天一到
"

品种就丰富起来了
#(

暑假期间
"

周尔全让儿子来到店里帮忙
"

重

活累活全部交给儿子去干
#

他希望
"

这份小

小的产业和坚定的经营信念能够一代代传下

去
#

!

协会动态

!

嘉定区个协私协
召开五届三次理事会
在改革大潮中
!

专精特新
"

求发展

!"#$

年
%

月
!!

日
!

!&

日
"

嘉定区个体劳动者协会
!

嘉定区私营企业协会分别于上
海市松江区大众国际会议中心
召开了第五届第三次理事会

#

区个私协会会长汤建铭出席会
议并作重要讲话

"

区个协副会
长赵宪珍

!

区协会秘书长张雄
兴分别主持了两个会议

$

区协
会支部书记朱金龙

%

副秘书长
徐慧出席会议

$

在个协理事会上
"

汤建铭
会长首先对协会

!"'$

年上半
年的工作给予肯定

"

并就个体
户如何发展好自己的事业

"

提
出三点意见和建议

&

一是希望
大家要有忧患意识

"

遇到困难
要学会沟通

'

二是希望个体户
要抱团求发展

'

三是希望大家
要专精特新来发展

"

在管理上
下功夫

"

以科学决策来有效预
防风险

$

此外
"

会上还审议通
过了

(

嘉定区个体劳动者协会

!"'$

年上半年工作报告和下
半年工作计划

)

和
(

关于嘉定
区个体劳动者协会理事任免事
项

)#

在私协的理事会上
"

汤会
长对协会工作表示满意的同时
还对如何发展好企业提出了自
己的意见和建议

&

一是希望会
员企业在改革中如果遇到困难
要抱成团

"

凝聚力量去克服困
难

'

二是希望企业家们不要盲
目投资

"

要做强
%

做精
"

以新
技术

%

新模式
%

新产品让企业
更具有生命力

'

三是希望会员
企业在发展好企业的同时要搞
好非公党建工作

#

会上还审议
通过了

(

嘉定区私营企业协会

!"'$

年上半年工作报告和下
半年工作计划

)#

会议最后
"

协
会法律顾问蒋霞律师为理事们
上了一堂法律知识讲座

"

对合
同审核的依据

%

组成和重要性
进行了详细的讲解

#

张逸
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!
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"

业界
#

与企业一起成长
周尔全

#!

全友
"

粮油
$

顾客皆为良友

主办
$

东 方 城 乡 报 社

嘉 定 区 个 私 协 会

民
营

专刊

嘉定
共
同
构
建
传
媒
平
台

大
力
发
展
民
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)"$$

年
!

安徽寿县一个普通的农民周尔全只身来

到上海闯荡
!

从流水线工人做起
!

十多年辛勤耕耘
!

周

尔全一步一个脚印积累资金
!

终于开办了属于自己的

粮油店
"

本着诚信经营
#

童叟无欺的理念
!

周尔全执着

地守护着这份利润微薄却异常艰辛的事业
!

他相信
!

只

要把来的顾客都当作朋友
!

稳稳当当经商
!

就能收获属

于自己的回报
"


